
 

 Сочинение 

«Кому из литературных героев я бы поставил памятник» 

 

Мне очень нравится литературный герой Крокодил Гена, 

потому что он добрый, отзывчивый и всегда спешит на 

помощь к тем, кто в ней нуждается. Крокодил Гена 

положительный литературный герой, который проявляет 

себя как надёжный товарищ, готовый помочь в трудную 

минуту. Эдуард Успенский учит детей на поступках 

Крокодила Гены быть отважными, добрыми, отзывчивыми, 

каким является сам герой по отношению к своим друзьям. 

 

Этот литературный герой достоин памятника, который я 

установила бы в парке рядом с детской площадкой, чтобы 

дети, которые играют на ней, помнили, что надо дружить и 

дарить своим друзьям хорошее настроение и радость, как это 

делает Крокодил Гена. 
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Памятник «Белый Бим Чёрное ухо» 



 

Сочинение-описание памятника по произведению 

Г. Троепольского «Белый Бим черное ухо» 
 

Все мы знаем, что памятники бывают разные. Но есть среди них те, что 

трогают тонкие нотки души. При этом такие чувства возникают не только 

у взрослого человека, но и детей. Вот таким одним из самых трогательных 

памятников в нашей стране стал памятник самому известному псу Белому 

Биму Черное Ухо. 

Установлен памятник в хорошем городе Воронеже. И жители города 

бесконечно гордятся, что у них есть свой верный пес. Сделали такой 

чудесный памятник два скульптура, которые начали свою работу уже 

более 30 лет назад в 1985 году. При этом средства они вложили только 

свои и во время работы консультировались с автором повести. Жаль, что 

он не дожил до того момента, когда памятник был установлен. 

Белый Бим Черное ухо – это грустная история, которая была написана 

Гавриилом Троепольским, уроженцем города Воронежа. Поэтому очень 

символично, что памятник был установлен именно здесь. Повесть 

писателя поразила всех, кто ее читал. Также очень сильные эмоции вызвал 

и фильм, снятый по произведению. Белый Бим Черное Ухо – это самый 

известный животный персонаж и пес в нашей стране. 

Примечательно, что известна повесть не только в нашей стране. Есть 

страны, в которых Белый Бим Черное Ухо входит в обязательную 

программу изучения в школе. 

Памятник установили на площади перед кукольным театром без 

пьедестала. Этот пес стал символом доброты, преданности. К сожалению, 

в наше время все меньше людей обладают такими важными качествами, 

какие имеют собаки. Не зря же говорят, что собака не предаст, а человек 

может. 

Бим одиноко сидит и ждет хозяина, от этого становится грустно. Но 

каждый житель города и не только считает своей обязанностью подойти и 

погладить пса по уху. И с таким количеством людей он не одинок, хотя и 

ждет Бим только своего лучшего друга и хозяина. От того, что Бима 

всегда гладят, его ухо стало блестеть. 

Памятник по опросу всех жителей стал третьим по важности в городе. 

В 2009 году он был признан одним из неофициальных символом города 

Воронежа. 

 

 

 

Английский перевод 
 
 
We all know that monuments are different. But there are those among them 

that touch the subtle notes of the soul. Moreover, such feelings arise not only in 
an adult, but also in children. This is one of the most touching monuments in our 
country, the monument to the most famous dog White Bim Black Ear. 

A monument was erected in the good city of Voronezh. And the inhabitants of 
the city are infinitely proud that they have their own faithful dog. Such a 
wonderful monument was made by two sculptures that began their work more 
than 30 years ago in 1985. At the same time, they invested only their own and 
during the work consulted with the author of the story. It is a pity that he did not 
live to see the moment when the monument was erected. 

White Bim Black Ear is a sad story that was written by Gabriel Troepolsky, a 
native of the city of Voronezh. Therefore, it is very symbolic that the monument 
was erected here. The writer's story amazed everyone who read it. The film based 
on the work also caused very strong emotions. White Bim Black Ear is the most 
famous animal character and dog in our country. 

It is noteworthy that the story is known not only in our country. There are 
countries in which the White Bim Black Ear is included in the compulsory study 
program at school. 

The monument was erected on the square in front of the puppet theater 
without a pedestal. This dog has become a symbol of kindness, devotion. 
Unfortunately, nowadays fewer and fewer people have such important qualities 
as dogs. No wonder they say that a dog will not betray, but a man can. 

Bim sits alone and waits for the owner, which makes him sad. But every 
resident of the city and not only considers it his duty to come up and pat the 
dog's ear. And with so many people he is not alone, although he is waiting for Bim 
only for his best friend and master. The fact that Bima is always stroked, his ear 
began to shine. 

According to a survey of all residents, the monument became the third most 
important in the city. In 2009 it was recognized as one of the unofficial symbols of 
the city of Voronezh. 



 


